

SECRETARÍA DE MOVILIDAD



#METRO

Pruebas a empleados

● Personal de laboratorio acudirá a casa de trabajadores del Metro capitalino o de miembros de su familia, que estén resguar-

MAYOR APOYO

1

● Ampliaron servicios hospitalarios de atención especial.

dados en casa y presenten síntomas de COVID-19 para realizarles pruebas.

“Constituimos una de las pocas fuentes de trabajo, si no es que la única, que se encuentra realizando estas acciones a nivel nacional y, en esto, mucho han tenido que ver las intervenciones de nuestro Sindicato”, informó la dirigencia sindical en una carta.

El Sindicato Nacional de Trabajadores, que encabeza Fernando Espino, agregó que los Comités Seccionales han estado presentes en las áreas de trabajo y oficinas para dar apoyo al personal. **M. DURÁN**



Yo lector

SENTIDO COMÚN

Desde que empezó el confinamiento por la pandemia del coronavirus covid-19 hasta ahora jamás noté una gran diferencia en el Sistema de Transporte Colectivo Metro, al menos en la línea que uso, que es la 1, la rosa. Siempre vi a muchas personas que no guardaban la sana distancia y cuando el gobierno de la Ciudad de México pidió que se usara cubrebocas, pocas lo acataron, porque era una sugerencia.

Luego de unas semanas lo hicieron obligatorio y, efectivamente, no dejan entrar sin cubrebocas, pero resulta que en cuanto bajan las escaleras se lo quitan se lo ponen de portapapadas, de lentes, en la nuca, etcétera. Los policías que están en los andenes los ven, pero no todos les dicen algo, y no es su chamba, no están tratando con niños, sino con adultos que debieran usar el sentido común y colocarse el cubrebocas para protegerse.

De verdad que somos un país indisciplinado. No acatamos los reglamentos ni las solicitudes. Algo tan sencillo como usar un cubrebocas se ha vuelto un "no pasa nada", "me lo quito, nadie me ve".

Ahora, las autoridades informaron que ya se va a regresar de a poco a la "normalidad", ¿se imagina lo que harán muchos usuarios? Dejarán de usar cubrebocas, se aglutinarán otra vez en los andenes y los vagones estarán repletos de gente. Ojalá que no nos salga más caro.

ALEJANDRA ORDÓÑEZ
CIUDAD DE MÉXICO